
 

Interview Mr. Shumpoon  
  

 

 明けましておめでとうございます！機関誌部門長の直良拓朗です。記念すべき第 1 号は

「Interview Mr. Shumpoon」と題し、自分の友人であるタイ人の Jo Shumpoon（シャン

プン）とのインタビューにしました！シャンプンは獣医学生ではありませんが、7thの夏大

会や動物感謝デーにも参加していて、獣医学生以外の学生がこのような企画に参加してど

ういった印象を持ったのか？日本の獣医学生から何を感じるのか？ということに興味を持

ったので、インタビューさせてもらいました。  

                               

 

 

Q.まずは、簡単な自己紹介をお願いします！ 

名前はアックラアピポーキー シャンプンです。現在、日本電子専門学校で IT、プログラ

ミングのことを学んでいます。元々、旅行が好きなので、海外旅行に行けるチャンスがあ

れば、ほとんど行きます。自然が好きですが、近代的な物、環境なども好きです。日本に

は両方があるので大好きです。最近、勉強やアルバイトの悪循環で退屈しているので、遊

んだり新しい人と出会ったりしたいと思っています。 

 日本の技術、文化、観光地に興味があったので、日本に留学することにしました。また、

家は日本人とビジネスをしていますので、日本人との関係ができたら、役に立つのではな

いかと思いました。卒業後、日本で働く予定ですが、日本語でのコミュニケーションがう

まくできていないところもあるので、日本人と交流をもっとしたいと思います！ 

  

Q.それではまずは日常的なことで(笑)日本に来て新鮮だと思ったところはどんなところで

すか！？ 

いっぱいありますが、エアコンに暖房機能があるところや、スーパーマーケットには自

分で会計できる(店員不要)レジがあるといったところまで様々です！街は大体きれいでゴ

ミ箱が少ないのにも驚きました。ゴミ分けがタイよりちゃんとしていますね。そして何で

もある 100円ショップ！タイにはこんなものはありません！病院は日曜日、祝日は休みで、

病院に行ったらとても混んでいます(2時間以上かかることが多い)。これには苦労させられ
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タイ出身。タイの大学を卒業後、半年間タイの日本語学校にて日本

語を勉強。来日後 1年間日本語を勉強し、現在は日本電子専門学校情

報システム開発科の 2年生である。趣味は旅行、アウトドアスポーツ、

パーティーなど。JAVSのイベントにも多く参加している。 



 

ました。テレビに関することはほとんど新鮮でした。NHKの受信料を支払わなければなら

ないこと(テレビを持っているけど、ほとんど見ていないのに...)や、くだらないことかもし

れませんが、とても寒いのに JKのスカートはまだまだ短いってこと。これは新鮮かな (笑)。 

 

Q.動物に関することで、タイと日本で違う点を一つ教えてください。 

 鳩の場合、タイの鳩は人が怖くて、人間から遠く離れているイメージがしますが、日本

の鳩はタイの鳩ほど人間が怖くない気がします。あまり逃げませんね＾＾ 

また、タイでは飼い主のいない犬が道でよく見かけられます。そんな犬は体が汚く、弱

くかわいそうです。だから、日本で産まれた犬はタイで産まれた犬より幸福ではないかと

思います。 

 

Q.動物感謝デーや夏大会に来てたけど、何を感じましたか！？ 

夏大会はとても楽しかったです。自分はただ一人のタイ人だったけど、寂しいことがな

く皆と一緒に楽しめることができ、嬉しかったです。韓国と日本は国領に問題があったと

思いますが、当日はそういうヤバそうな雰囲気を感じませんでした。 

動物感謝デーでは個人的には動物感謝デーではなく、動物の好きな人感謝デーだと感じ

ていました。焼肉や牛乳など動物からの物を人に安く販売しているテントが多かった気が

します。動物を触ったり、動物と遊んだりしてみたら、動物のことをもっと好きになりま

した。動物をもっと大切にしたいと思うようになりました。そういう意味では獣医学生は

素晴らしい働きをしたと思います。僕は遊びに行く目的だったので、各大学のブースにあ

まり寄っていませんでした。動物と遊んだり、安い物を買ったり、舞台で行うイベントを

見たりしていました。安い卵が買えるのが嬉しかったです www 

 

Q.獣医学生に対してどういう考えを持っていますか？ 

私の獣医学生に対するイメージは頭がよく、真面目な人そして動物の好きな人でした。

しかし、上記のイベントで出会った獣医学生は私の思っていたイメージに加えて、もっと

明るく、カラフルな方が多かったです。また、僕は獣医学生が医学部生に比べ、結構外で

活動をするイメージがあります（JAVSという団体の活動を含め）。 

私の大学時代に獣医学生達とラグビーの試合をしたことがあって、獣医学部の友達もい

ました。ラグビー部の獣医学生達は体がでかく、めっちゃ強くて恐ろしかったんですが、

僕の知り合った人は優しい人でした。獣医学生だから、動物に優しくしているので心が優

しくなってきたのかなと思いました。 

 

 

Q.将来の夢を教えてください！！ 

世界をゆっくり一周回りたいと思っています！！ 



 

 

ありがとうございました！！！ 

 

 

 

 

編集後記 

今回は友達とのインタビューだったのでとても気さくな感じでイ

ンタビューできました。本人も日本語をもっと使って勉強したいとい

うことだったので、日本語でインタビューしました！初号なので、獣

医学生以外からの考えを聞くといったラフな記事内容にしてみまし

た。次の記事作成では英語を使って専門的なインタビューができたら

なと思います＾＾インタビューに応えてくれたシャンプン、読んでく

れたみなさん、ありがとうございました。次号もお楽しみ下さ

い！！！ 


